



西区役所国保年金課交渉

資格証明書の発行やめて!

11月18日(月)午後三時から西区役所国保年金課との話し合いが行われました。
 区役所からは保険年金課長、管理係長、係長、収納主査が出席。民商からは若田副会長はじめ、役員5名と、鷲野恵子市会議員事務所の青木朋子さんが参加しました。



発言する社社会保障対策部長

北部民商社会保障対策部長の辻さんから「敵対するということではなく協力していい行政にしたい」と挨拶。保険年金課長からは「資格証明書の発行はしないではし」との要望ですが、資格証明書は、督促しても円満な納付が得られず、やむを得ず発行するもので、病気のなど事情がある場合は柔軟な対応を」と回答がありました。



滞納は放置

しないで相談を

「滞納額が多くて半分以上滞納が残っている場合はどうなりますか」と質問すると「現在短期保険証の方で、収入などの状況から一度に半分以上納付してほしいと言っても無理な場合がありますので、そういう場合は資格証明書にはせず、短期保険証をお渡ししていただきます」との返答でした。

「名古屋市当局は、資格証明書から短期保険証にする場合は滞納額の半分を納めることが条件だと言っていますが西区はどうしていますか」と尋ねると、管理係長は「そういう決めがあることは認識していますが、状況に応じて柔軟に対応すべきだと思っております」と発言。

最後に、双方の代表から、大変有意義な話し合いだった、今後ともこういった意見交換の場をもつようと話がされ、終わりました。

069号
 発行
 2013年
 11月25日

国保年金課交渉

左記の日程で、他の行政区でも交渉が予定されています。役員以外の方も、ぜひご参加ください。また、事例などもあればお寄せ下さい。

- 11月26日(火)
 午後3時～4時 北区役所
- 11月27日(水)
 午後3時～4時 守山区役所

第38回全青協定期総会開催 愛知も全国も増勢で

11月17日(日)、東京千代田区の全国町村協議会館おこなわれた全青協総会に愛知県から6名の代議員と、愛商連の太田会長が来賓として参加。全国から177名の業者青年が集まりました。

業者青年は今の厳しい景気状況の中、精一杯踏ん張っています。経験や繋がりがないなりに、事業を続けて大きくするために何をすべきかの選択はとても難しいことで、青年部のような仕事の話や相談できる場を多くの人に提供していかねければなりません。



愛知県内の青年部では、総会当日まで多くの民商が青年部拡大に取り組む、11月で23名の仲間が増えました。全国的に

兵庫県青協の福島県への持続的な被災地支援や、岩手県の婚活パーティーの取り組みなど、全国の多彩な取り組みなどが報告されました。

中でも沖縄県青協の発言は印象深く、「沖縄県では、米国軍基地に商品や部品を納入している業者がたくさんいる。特定

秘密保護法案が可決されると、納入している品物が軍事機密に関わると知らなくても、友人など仕事の話をしていられるのでと不安が広がっています。」と、切実な悩みも出されました。



ヘルパーさん大募集!! ヘルパーステーション

新規OPEN! 愛知つつじの会 隣AIMテック

★ 給与 一例:身体介護60分で 1700円!

さらに! 土曜日曜・自宅から3Km以上の現場・夜間早朝・お盆・年末年始のサービスで

➡ 加算あり!

※給与は一例です。サービス種類・時間によって様々です。

☆ご応募お待ちしております☆

住所:名古屋市北区新堀町3番地の5
 TEL:052-938-4680
 FAX:052-938-4681
 担当:石川・小島まで

フリーダイヤル: 0800-200-6757 ケータイからでもOK!!